



来ることが楽しい学校

物部小だより

指導力

責任感

同僚性

令和2年6月号

学校教育目標

- 1 明るくたくましい子ども
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども
- 4 思いやりのある子ども



校長室から



6月1日（月）、待ちわびた学校再開の日となりました。やはり子どもたちの声が校舎に響くと、学校が明るくなります。保護者や御家族の皆様には、臨時休業中、様々な御支援・御協力をたまわり、心より感謝申し上げます。

学校再開とはなりましたが、校内での学習や生活には多くの制限があります。学校はこれまで以上に感染予防に万全を期し、お子さまの健康・安全を守ることを優先に考え対応します。御家庭におきましても、検温・体調管理など感染防止に御支援・御協力をお願いします。

さて、例年なら7月21日（火）から夏季休業になりますが、今年は新型コロナウイルス感染症による臨時休業があり、夏季休業が8月8日（土）～8月16日（日）に短縮されます。7月21日（火）～8月7日（金）及び、8月17日（月）～8月31日（月）の23日間は、午前中3時間の授業となります（給食の提供はありません）。また、熱中症予防策として、真岡市教育委員会からの通知のとおり、この23日間は通常より20分早い7時50分登校、11時下校となります。新型コロナウイルス感染症とともに、熱中症の防止はこの時期の大きな課題です。授業中はエアコンの使用により熱中症の危険度は幾分低くなりますが、何と云っても児童の下校時が心配です。

そこで、以下のことにつきまして、御協力をお願いします。

- 1、気温や湿度に応じて、教職員が下校指導を行います。保護者・御家族の皆様、地域の皆様におかれましても、できる限り下校の見守りへの御協力をお願いします。
- 2、下校時刻が大幅に変わりますので、下校の仕方について通学班の保護者同士で再確認して下さるようお願いいたします。

7・8月の主な行事

- | | |
|--|---|
| ・ 7月 1日（水）委員会② | ・ 7月16日（木）定着テスト（漢字） |
| ・ 7月 3日（金）避難訓練（地震）
PTA本部役員会 | ・ 7月17日（金）定着テスト（計算） |
| ・ 7月 6日（月）朝会 | ・ 7月20日（月）心臓検診（1・4年）
hyperQ-Uテスト（3～6年） |
| ・ 7月 7日（火）4年自転車安全教室 | ・ 7月21日（火）3時間授業（～8月31日） |
| ・ 7月10日（金）とちぎっ子学習状況調査（4,5年） | ・ 7月23日（木）海の日 |
| ・ 7月13日（月）安全点検・環境衛生検査 | ・ 7月24日（金）スポーツの日 |
| ・ 7月14日（火）おはなし会 | ・ 7月31日（金）個人懇談（～8月6日） |
| ・ 7月15日（水）交通安全教室
6時間授業（4～6年）
推募募金【～17日（金）】 | ・ 8月 7日（金）第1学期終業式 |
| | ・ 8月 8日（土）～8月16日（日）夏季休業 |
| | ・ 8月17日（月）第2学期始業式 |



【御寄付ありがとうございました】

5月20日（水）に一円融合会の皆様より、新型コロナウイルス感染症対策のための消毒液の寄付をいただきました。

手指の消毒や器具の消毒等、有効に活用させていただいております。

ありがとうございました。



活動の記録

【学校再開】

6月1日（月）より学校再開となり、元気な顔・声が学校に戻ってきました。どの学年も真剣に学習に取り組んだり、楽しく生活したりしています。

学校としましても、今後も、新型コロナウイルス感染症対策を最大限配慮し、児童が安心して教育活動を行えるように取り組んでまいります。御理解・御協力をよろしくお願いします。



【3年生 外国語活動】



【飼育園芸委員会の活動】



【1年生 算数】

子どもたちの活動の様子を一部紹介します。生き生きと様々な活動に取り組んでいます。



【2年生 生活科】

【子ども110番の家訪問】

6月10日（水）に、日頃お世話になっている地域の方々に感謝の気持ちを伝えようと、「子ども110番の家」訪問を実施しました。

「子ども110番の家」は、子どもたちが不審者に追いかけられたり、天候の急変時などに避難したりする場所として活用させていただくものです。子どもたちの安全確保のために大変重要で、御登録いただいている45軒の皆様には本当にお世話になっております。深く感謝申し上げます。これからも、子どもたちの安全確保のため、どうぞ御協力をよろしくお願いいたします。



青色回転灯搭載車による自主防犯パトロール活動について

今年度6月から、青色回転灯搭載車による巡回を民間業者に委託し行うことになりました。つきましては、今年度からは、自主防犯パトロール員の皆様に青色回転灯搭載車に搭乗していただくことはなくなりました。平成22年度より、多くのパトロール員の皆様の御理解と御協力のもと、児童の下校時の安全確保のための巡回活動をしていただき、ありがとうございました。深く感謝しています。

今後とも、本校の児童の安全確保と学校教育活動の充実のため、御理解・御協力を賜りますようお願い申し上げます。

物部小学区青少年健全育成連絡会総会議事承認について

会員・地域の皆様には、日頃より物部小学区青少年健全育成連絡会に御協力いただきありがとうございます。

さて、物部小学区青少年健全育成連絡会総会の書面決議を実施いたしましたが、その結果、各議案とも承認となりましたので御報告させていただきます。

今年度の主な行事としては、7月に物部中生き方講話、11月に物部小教育講演会、3月に広報紙第12号発行を予定しています。また、年間を通して、児童生徒の見守りや声掛け等を実施していきます。

ところで、会員からスクールガードの減少傾向の問題が挙げられました。実際にその数は年々減少しており、スクールガードが不在の地域も多くあります。学校では、新たにスクールガードになっていただける方を随時募集しています。毎日でなくても結構です。地域の子どものために、御協力いただける方がいらっしゃれば、学校まで御連絡いただくと幸いです。

物部小学区青少年健全育成連絡会長 豊田 征巳

